

# Fallece destacado profesor del Instituto Rafael Ariztía

**La comunidad educativa del IRA despidió con profundo pesar al profesor Luis Hernán Vicencio Riquelme, recordado por su extensa trayectoria docente y su compromiso con la formación de generaciones de estudiantes**

Una profunda commoción generó en la comunidad educativa del Instituto Rafael Ariztía el fallecimiento del profesor de Matemáticas y Física Luis Hernán Vicencio Riquelme, reconocido docente que durante décadas marcó la formación de cientos de estudiantes de la comuna y la provincia.

La noticia fue confirmada por la directora de la sección de media especializada del establecimiento, Sandra Vicencio, quien destacó la trayectoria, vocación y calidad humana del profesor, conocido cariñosamente como "Luchito" entre colegas, estudiantes y apoderados.

Durante su carrera, el profesor Vicencio se distinguió por su alto profesionalismo, su constante búsqueda de perfeccionamiento y su dedicación a la enseñanza, acompañando a múltiples generaciones de alumnos que hoy se desempeñan como profesionales en distintos ámbitos del país. Además, tuvo un rol clave en la preparación académica de estudiantes de cuarto medio, estando a cargo por años del preuniversitario del colegio, fortaleciendo no solo el rendimiento académico, sino también los proyectos de vida de sus alumnos.

Su labor docente se extendió más allá del Instituto Rafael Ariztía, ejerciendo también durante años en el Liceo de Niñas, lo que lo convirtió en una figura ampliamente conocida y respetada en la comunidad educativa local.

Desde el ámbito personal, fue recordado como un hombre profundamente comprometido con su familia, su esposa Nancy, sus hijos y nietos, de quienes hablaba con orgullo y afecto. Compañeros de trabajo lo describieron como un colega cercano, solidario y un impulsor permanente

de los departamentos de Matemáticas y Física.

La comunidad educativa realizó una pausa para rendirle homenaje, agradeciendo el legado humano y profesional que dejó en la institución y en quienes tuvieron la oportunidad de conocerlo y aprender junto a él.

